



## **AVIS DE NOMINATION**

Macamic, le 25 mars 2019 - Monsieur Eric Fournier, directeur général de la ville de Macamic, est heureux d'annoncer la nomination de monsieur Kevin Desrosiers au poste de technicien en assainissement des eaux. Cette nomination est en vigueur depuis le 4 mars dernier.

Monsieur Desrosiers aura pour mandat la planification, l'organisation et le contrôle de l'ensemble des activités reliées à l'assainissement des eaux ainsi qu'à l'opération des usines de filtration et de traitement des eaux usées. À cet égard, il devra s'assurer du respect des exigences fixées par le ministère de l'Environnement et de la Lutte contre les changements climatiques concernant la qualité de l'eau potable et le rejet des eaux usées.

Détenteur d'un diplôme d'études professionnelles en conduite de procédés de traitement de l'eau du Centre de formation professionnelle Paul Gérin-Lajoie, monsieur Desrosiers possède quelques années d'expérience dans le traitement de l'eau potable et des eaux usées.

S'étant démarqué pour son ouverture d'esprit, son attitude exemplaire et ses compétences dans le domaine, nous sommes convaincus que monsieur Desrosiers saura faire profiter la communauté de son expérience et de ses nombreuses qualités. Nous lui souhaitons la meilleure des chances dans ce nouveau défi.

Située dans la MRC d'Abitibi-Ouest, dont elle est la deuxième en importance, la Ville de Macamic compte un peu plus de 2 850 habitants. Couvrant une superficie totale d'environ 240 km², Macamic compte deux territoires urbains, une vaste campagne avec des terres agricoles, des forêts immenses et des sites de villégiature très prisés.

- 30 -

Source: M. Eric Fournier, directeur général

Ville de Macamic

70, rue Principale, Macamic (Québec) JOZ 2S0

efournier.macamic@mrcao.qc.ca